

1992-93年度国際ロータリーのテーマ



まことの幸福は人助けから



## Real Happiness is Helping Others

- 国際ロータリー会長 クリフ・ダクターマン ●第2560地区ガバナー 栗山 清
- 会長——内山辰策 ●副会長——上木六治
- 幹事——榎本 勝 ●副幹事——五十嵐総一
- SAA——渋谷正一 ●副SAA——松谷昊吉 ●例会日——毎週水曜日 12:30～
- 例会場——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 34-3311
- 事務局——三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店 TEL 35-3477  
FAX 32-7095

**出席者会員数** 会員 76名中 47名

**先々週出席率** 94.37% (前年同期 90.28%)

**ゲスト** 三条市公園緑地課長 広瀬秀雄殿

### 先週のメイクアップ

7/3 東京新南RCへ 堀川政雄さん

7/6 三条南へ 斎藤弘文さん、高森昭光さん、熊倉昌平さん、五十嵐力さん、堀川政雄さん、吉沢富雄さん

7/7 三条北へ 岩井数央さん、五十嵐昭一さん、五十嵐総一さん、金沢興宗さん、高橋一夫さん、藤田紘一さん、平原信行さん、大谷幸平さん、堀川政雄さん

**会長挨拶** 内山(辰)会長

ご挨拶を申し上げます。

漸く、今ごろになりまして手続き要覧や定款、細則を読んだり或は石井先生の本を読んだりしております。一年前から解っている事なのですが勉強の機会がなかったもので大変恥ずかしく思っております。入会してから19年になりますが、大分無駄飯を食べたな～と感じております。19年間こんなおいしい食事をしてさっぱり栄養が摂れていなかったという事ですので、今年はロータリーの栄養を摂らせて頂きたいと思っております。

当クラブの銅冶先生が6月30日をもって退会なされました。先生は、ポールハリスフェローに何回か成られまして非常に優秀な会員でもありまして、47年の入会で約20年間三条ロータリーに在籍しておりました、大変残念に思います。また、佐藤信次郎会員も「仕事の都合で6月30日付けで退会させて頂きたい。」と申し出がありました。退会者が出ますと大変困るわけですが前期・後期80名と予算の中にも組み込んでおりますので、ぜひとも皆様からご協力をお願い致したいと思っております。

会員増強委員長さんからも早速一人の推薦を頂いておりますし、更に吉井会員からもご推薦がありまして選考委員の方で検討中であります。今一人、山谷会員(近畿日本ツーリスト)が転勤という事で、後任の方を7月15日より入会させて頂きたいと申し出がありまして、継承という事で先程理事会にご承認を頂きましたので宜しくお願い致します。

地区ガバナーより委嘱状が藤田説量会員に届いております、地区諮問委員・地区ガバナー指名委員にご委嘱を申し上げるとい事で届いております。また、山本福七会員にはロータリーの友委員の委嘱状が届いております。

前幹事の石橋育於さんにポールハリスフェローが参っております。以上です。

**幹事報告** 榎本幹事

◎例会変更のお知らせ!

加茂RC——7月16日(木)PM6:30～ 於 山重

巻RC——7月16日(木)PM7:00～ 於 割烹 仕だし渡辺

◎ロータリーの友事務所より

「ロータリーの友」英語版お買い上げのお願いがとどいております。

・刊行回数 年間2回(本年度は第37号誌と第38号誌)

・代 金 一口分(年間2冊)1,030円(消費税、送料込み)

いろいろな事情で本年度の予算が窮屈であります。従いまして月に1回、もしくは2回くらい粗食デーなどを設けまして食事代を半分くらいに致しまして、約40万円くらい浮きますので何とか会費の値上げをしなくて済みますのでどうかご協力をお願い致します。

藤田(説)さん 遅くなりましたが内山、榎本年度に期待して!  
野村さん 巨人軍(ジャイアント)首位に踊りだしたバンザイ!!  
小林(英)さん 巨人の連勝つづく、渡辺惣吉さんの笑顔を見たら世の中の不景気を忘れられたので。  
榎本さん 明日、妻が61回の誕生日を迎えます。42年間、健康で長持ちしてくれました。  
平原(信)さん 今日卓話の講師の広瀬秀雄さんを歓迎して。  
林さん 都合により早退させていただきます。  
内山(辰)さん 今日健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。  
滝沢さん 今日健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。  
小林(敬)さん 今日健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。  
吉井さん 今日健康で例会に出席することができました。ロータリーの社会奉仕活動に協力してボックスへ。

**委員会報告**

●環境保全委員会 中村委員

五十嵐川クリーン作戦について案内が届いております。

日時 7月19日(日)AM6:30～8:30

場所 一新橋下 ゲートボール場脇集合

小雨決行 中止の場合は順延となり7月26日(日)の予定

29団体、2,000名程度が予定されており、例年多くの会員が参加して頂いておりますので本来もできるかぎり多くの方のご参加をお願い致します。

●国際奉仕委員会 杉野委員長

委員会の話の前に本日の卓話は大変よい話です。21世紀にむけての話ですので良く聞いて頂きたいと思っております。広瀬課長さんは昨年まで、体育課長をなされておりました。今度は公園緑地課長さんになられまして只今、月岡の運動公園について大変ご苦勞をなされている方です。

委員会の話に入ります……国際交流協会にて企画された、中国・鶴州市への訪問の案内です。当クラブにおいても協力をしようと先程理事会に計って頂きご了解を頂き

てご紹介をさせていただきます。120名の団体ですので集りが心配されておりますが、お盆過ぎの8月20日～8月24日までです。ご存知のように現在41名の研修生が鰯州市から当市へ来ておりますし、来年も予定されている様ですので鰯州市というところがどんなところか皆様から良く見て頂けるのではと思いますし、大変参考になると思います。当クラブより少しでもご参加下さいます様お願い致します。ご参加の方は事務局へどうぞ…。

**卓 話**

三条市公園緑地課長 広瀬秀雄殿

先程来、ご紹介頂きました公園緑地課の広瀬で御座居ます。宜しくお見知りおきをお願い致します。

今日は所管でやっております、公園緑地のお話をさせていただきます。

この公園緑地課は平成2年12月議会で行政組織機構の変更という流れの中で条例改正させて頂いております、翌年4月1日に正式に公園緑地課という事で発足を致し今年で2年目であります。

業務内容は、かつての開発課・建設課・農林課・建設住宅課それぞれの所管をしておりました事業・業務を集約させて頂き、緑と公園に対する一元化という中で発足致しました。現在私どもが所管させて頂いております業務は、児童遊園（市内15か所）の管理・大崎山公園・八幡公園・保内公園・輪中の里公園と各種児童公園や地区公園も含めまして総面積36万7千平方メートル、その整備・建設管理をさせて頂いております。そのほかに大規模開発行為、いわゆる住宅団地などの民間の方々の開発行為はもち論ですが、それらの開発行為に伴います緑地、1団地辺り3%これが現在市内に30か所あります。そのほかに街路樹の管理整備、現在18路線、距離に致しますと1万7百メートル、そこに植えております樹木、約2万7千本の管理をしております。その他パルム周辺の緑地があります、或は柳川工住団地の街路樹、それから最近出来ました大島下郷の工場団地の緑地或は街路樹それからうるおい広場の植栽、さらには市役所の庁舎の植栽、塚野目の下水道処理場の植栽、燕三条駅前広場の植栽の管理をやらせています。これらの管理費用が平成3年度の事業費予算ですが、人件費を除いて3億7千4百万円程です。平成4年度予算が3億8百万円で減額については、昨年度設置致しました輪中の里公園の整備費（7千万円）分です。平成3年度右も左も解らない中で予算付けをされ、その中で行なった事業といたしますと、輪中の里公園の整備・保内公園の整備（平成5年度まで）五十嵐川（右岸）の河川緑地の整備・荒町石上線の街路樹の設置・八幡公園の池の整備・大崎山の桜の移植・運動公園の用地の取得など



が平成3年度の事業であります。

平成4年度は、保内公園の整備・五十嵐川（左岸）河川緑地整備・体育文化センター脇の県道への街路樹の設置・須頃の三郷公園（仮称）の整備・四日町の金工試験場の跡地の実施設計（昨年の9月議会で公園化の議決）の予定、それに運動公園の敷地造成工事に取り組んでゆく考えです。この運動公園につきましては昭和59年の8月1日に三条市総合運動公園建設市民会議がありましたが、その会議の答申を頂いております。その3年後の62年に月岡地内に建設を決定され、平成2年の8月に基本設計の発表、翌年8月に事業認可を受けております。その事業認可の期間は平成13年3月31日、すなわち平成12年度末までの事業認可という事です。その後用地の交渉に入って現在に至っております、本年6月初めに野球場を中心とした施設地域の事業採択を得ております。この事業は地域作り推薦事業いわゆる自治省の事業採択を受けておりますほか、周辺の用地取得予定が成されております。今後に予定ですが、敷地の造成工事（3カ月～4カ月）に入りますが現在遺跡調査の全面発掘が行なわれており、この発掘調査が終らないと野球場の建設が出来ません。野球場の建設については平成4年度、5年度、6年度の3か年計画事業の中で廻りも含めて26億8千万をかけて完成したいと思っております……植栽も含めて全体で36億3千9百万円の事業投資で整備を行なってゆきたいと思っております。

野球場区域の完成を平成6年、以後につきましてはほかの区域に着手し平成7年～平成9年の3か年で整備をして行きたいと思っております。この運動公園の総事業費ですが用地費18億円、建設費、体育館関連で55億7千7百万円なども含めて施設経費だけでも120億4千7百万円と膨大な事業に成る訳ですが、平成12年度までに完成するかどうかについては財政上の問題もあります……用地費用も含めると138億4千9百万円が予定されております。

今後の課題としていくつかありますが特に公園、河川の緑地化整備後の管理については地域住民の皆様のご協力を得ながら押し進めて行きたいと思っております。又未来公園のスタイルはどうあるべきかも考えております。最後にロータリークラブの会員の皆様には常日頃様々な形でご奉仕、ご寄付を頂戴致しこの場をお借りしまして厚く御礼を申し上げます。本日は大変どうもありがとうございました。

7月15日例会 卓話 「最近の電話事情」 NTT三条支店長 加藤征男会員

7月22日例会 卓話 「子供と家庭」 三条警察署防犯少年課 高森美紀子殿

7月29日例会 クラブアッセンブリー

